

## Tatzenrunde – 2. Jahresbericht 2020

### Corona – auch die Tatzenrunde betroffen

Wie so viele anderen Sitzungen waren auch wir betroffen, so dass wir nur zwei Sitzungen abhalten konnten, welche jedoch sehr spannend waren.

Die erste Sitzung fand am 3. Februar statt, diese stand unter dem Thema des Leitbilds der Gemeinde Seedorf. Dank der Mithilfe der Tatzenrunde Mitglieder haben wir zusammen ganz viele und großartige Sachen gelernt, gesehen und wissen nun auch wo wir mithelfen und mitgestalten können.  
Danke für die Feedbacks während der der Sitzung.

Am 29. Juni 2020 durften wir das neue Schulmodel (Durchlässige Oberstufe in Aarberg) behandeln. Wir haben uns entschieden das neue Schulmodel zu unterstützen dazu eine Eingabe gemacht und sind gestärkt aus dieser Sitzung hervorgegangen.

Nobs Jürg wurde in die Baukommission gewählt als Nachfolge von Zumstein Katharina, die per 01.01.2021 im Gemeinderat tätig ist.

Leider fand keine gesellige Sitzung mit Speis und Trank statt, hoffen wir, dass wir dies im Jahr 2021 nachholen dürfen.

Ich bin überzeugt, dass die Tatzenrunde der richtige Weg ist, so dass wir die Politik in unserer Gemeinde mitbestimmen können und unterstützen dürfen.

In diesem Sinne wünsche ich euch allen ein glückliches und gesundes 2021!

Schaufelberger Bernhard  
Vorsitzender  
16.01.2021